

Libro de Actas  
Consejo de Sede

**ACTA No. 04-2024**  
**SESIÓN ORDINARIA**  
**CONSEJO DE SEDE**

Celebrada por el Consejo de la Sede Regional de San Carlos, el 06 de marzo de dos mil veinticuatro, a partir de las cuatro y veinte y un minutos de la tarde de manera virtual. Se cuenta con la participación de los siguientes miembros de dicho Órgano Colegiado:

<b>Sr. Benhil Sánchez Porras</b>	<b>Presidente Titular;</b>
<b>Sr. Donald Zepeda Téllez</b>	<b>Representante Sector Docente – Titular;</b>
<b>Sr. Dennis Valverde Pacheco</b>	<b>Representante Sector Productivo – Titular;</b>
<b>Srita. Diana Rojas Mena</b>	<b>Representante Sector Estudiantil – Titular;</b>
<b>Sr. Milton Alfaro Salas</b>	<b>Representante Sector Docente – Suplente</b>

**AUSENTES CON JUSTIFICACIÓN**

<b>Sra. Marianela Miranda Araya</b>	<b>Representante Sector Administrativo – Titular;</b>
<b>Sra. Dinnieth Rodríguez Porras</b>	<b>Representante Sector Productivo – Titular;</b>
<b>Sra. Yency Castro Barrantes</b>	<b>Representante Sector Docente – Titular</b>

**INVITADOS**

<b>Sra. Laura Leticia Alfaro Agüero</b>	<b>Asistente del Decanato;</b>
<b>Sra. Marileth Soto Abarca</b>	<b>Enlace de Presupuesto en la Sede</b>
<b>Sra. Gabriela Castillo Hernández</b>	<b>Coordinadora de Docencia</b>

**ORDEN DEL DÍA**

- I Bienvenida y aprobación del orden del día**
- II Aprobación del acta**
- III Correspondencia**
- IV Control de acuerdos**
- V Ejecución del superávit**
- VI Fotografía del Consejo de Sede**
- VII Informe del Decanato**
- VIII Asuntos Varios**

**ARTÍCULO PRIMERO:**

**BIENVENIDA Y APROBACIÓN DE LA AGENDA**

Toma la palabra el señor Decano para iniciar la sesión, bienvenidos y bienvenida a la sesión ordinaria N°04-2024 al celebrarse hoy miércoles seis de marzo del presente año, al ser las cuatro y veinte y uno de la tarde. Les agradecemos a todos los compañeros y compañera del Consejo de Sede que nos pueden atender hoy, que lo están haciendo en esta sesión que se hace de manera virtual, desde los domicilios y oficinas, se informa que la sesión será grabada para efectos de la redacción del acta.

Libro de Actas  
Consejo de Sede

Se solicita respetuosamente la inclusión de dos temas al orden del día, debido a que lo presentaron en esta semana cuando ya se había enviado la documentación y las áreas solicitantes requieren atender estos temas, si no es posible entonces se propone, pero la idea es ojalá que realmente las atendamos ahora o tendremos que hacer una extraordinaria para el viernes 08 de marzo a las 4:00 pm, los temas son una modificación presupuestaria interna que es realmente pequeña, son necesidades internas de la Sede y la otra es la continuidad proyectos PAO de Docencia que están actualmente y darles continuidad para el otro año, que tienen que ver con la Estrategia de Alineamiento, con algunos proyectos que tienen que ver con Pensamiento Crítico, etcétera, entonces no sé si alguien tiene alguna objeción con esta situación. Ok al no haber objeciones, entonces se solicita el cambio de la agenda del día de hoy para incorporar los dos temas: Propuestas de Modificación N°03-2024 y solicitud de Continuidad para Proyectos PAO de Docencia 2025; entonces con la cámara encendida, por favor, levantar una de sus manos, ¿don Dennis?

Los miembros del Consejo de Sede toman el siguiente acuerdo por decisión unánime:

**ACUERDO N°01-04-2024:**

“Aprobar el orden del día para la sesión ordinaria, de la siguiente manera:

- I Bienvenida y aprobación del orden del día
- II Aprobación del acta
- III Correspondencia
- IV Control de acuerdos
- V Presentación de la modificación presupuestaria N°03-2024
- VI Solicitud continuidad proyectos PAO Docencia 2025
- VII Ejecución del superávit
- VIII Fotografía del Consejo de Sede
- IX Informe del Decanato
- X Asuntos Varios

Ok aprobado por unanimidad, muchas gracias.

**ARTÍCULO SEGUNDO:**  
**APROBACIÓN DE ACTAS**

**Acta N°02-2024**

El punto dos que es la aprobación de las actas pendientes, está el acta N°02-2024 que es ordinaria, no sé si hay alguno tiene alguna consideración esta acta. Ok al no haber consideraciones entonces se somete a votación, los que estén de acuerdo con la cámara encendida levantar una de sus manos, ¿don Milton, don Dennis?

Los miembros del Consejo de Sede toman el siguiente acuerdo por decisión unánime:

**ACUERDO N°02-04-2024:**

Libro de Actas  
Consejo de Sede

**“Aprobar el acta N°02-2024 de la sesión ordinaria, celebrada el 21 de febrero de 2024.”**

Ok aprobado por unanimidad, muchas gracias.

**Acta N°03-2024**

Vamos con la siguiente que es el acta N°03-2024 que fue extraordinaria, no sé si hay alguna duda con esa otra. Ok al no haber dudas entonces se somete a votación, los que estén de acuerdo con la cámara encendida levantar una de sus manos:

Los miembros del Consejo de Sede toman el siguiente acuerdo por decisión unánime:

**ACUERDO N°03-04-2024:**

**“Aprobar el acta N°03-2024 de la sesión extraordinaria, celebrada el 28 de febrero de 2024.”**

Ok aprobado por unanimidad, muchas gracias.

**ARTÍCULO TERCERO:**  
**CORRESPONDENCIA**

Continuamos con el punto de correspondencia; Laura si gusta va llamando a Marileth para ir adelantando; no hay correspondencia.

**ARTÍCULO CUARTO**  
**CONTROL DE ACUERDOS**

Tampoco hay acuerdos pendientes.

**ARTÍCULO QUINTO:**  
**PRESENTACIÓN DE LA MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA N°03-2024**

Estamos esperando a que la señora Marileth Soto que es el Enlace de Presupuesto en la Sede se incorpore para que haga la presentación de la misma; a través del oficio DGF-127-2024.

Se da la bienvenida, buenas tardes, bienvenida doña Marileth Soto Abarca, un placer tenerla con nosotros, se solicita entonces la presentación del aval técnico del oficio DGF-127-2024, para la presentación de la modificación presupuestaria N°03-2024, entonces tiene tres minutos para la presentación.

Toma la palabra la señora Marileth Soto, me sigue acortando el tiempo, don Benhil. Ok voy a presentarles, este es el oficio que hacía referencia don Benhil, DGF-127-2024, es la modificación N°03-2024, me voy a ir a ver los datos acá está toda la explicación, nada más me voy a ir a ver los cuadros resúmenes al final. Esta modificación es una modificación que propone la Sede, prácticamente su totalidad solo hay un rubro que no,

Libro de Actas  
Consejo de Sede

pero básicamente lo que se está incluyendo son millón cuatrocientos para ampliar el parqueo en barrio Lourdes, que ya no es suficiente para la cantidad de carros o vehículos que ocupan ingresar; viáticos dentro del país principalmente para Docencia, este año se concentró todo en la parte de Directores de Carrera y todo lo que se requiere para el área Docencia en la Dirección de Docencia, entonces de acuerdo a lo que se ha ejecutado se ocupa incrementar; viáticos al exterior es para colaborar un poquito con la carrera de Inglés que tiene una gira a Estados Unidos si no me equivoco, Canadá, no me acuerdo, don Benhil, tal vez se me olvida el nombre de la Universidad.

Benhil Sánchez aclara, la Universidad de York de Toronto, Canadá. No perdón perdón, Marileth, disculpen, ellos van para Estados Unidos y es para el estado de Florida, en Orlando, Florida donde el College.

Laura Alfaro aporta, Valencia College.

Benhil Sánchez confirma, sí Valencia College, disculpen el error.

Marileth Soto continúa, sí, inicialmente iba una persona y ahora van a ir dos personas, no dos personas y ahora van tres personas, entonces sí se ocupa reforzar esa partida; luego actividades protocolarias, esto básicamente también es para Docencia para las graduaciones principalmente que ahora aunque se hacen en el Ecocampus, se ocupa lo que es el alquiler de mobiliario; luego mantenimiento de edificios, esto es una de las partidas que siempre se requiere por lo menos un poquito más, porque se ha estado incrementando un poco principalmente en el Ecocampus, todo lo que son mantenimientos y también en barrio Lourdes, que por ahí también se toman decisiones para tratar de no gastar tanto en ese edificio.

Luego productos agroforestales, esto es para la compra de zacate que también se ha estado utilizando acá en el Ecocampus para las zonas verdes, seguir ampliando un poquito que se vea más más bonito; alimentos y bebidas estos son para reuniones principalmente del área Decanato; materiales y productos eléctricos esto es para la carrera de Gestión de Servicios Compartidos, para unas tarjetas de video de unas computadoras; útiles y materiales de resguardo esto es para la compra de unas alfombras, para los ingresos y este es el monto que mencioné al inicio, que lo está incluyendo la Administración, la Dirección Financiera, esto son unas entradas que son del 2023 que quedaron pendientes de pago hay que pagarles este año, sin embargo, la Sede no está aportando los recursos para eso, lo están haciendo desde la Administración, que aquí en la conclusión se hace la aclaración que se incorpora la suma 28.300 para el ajuste presupuestario y el cual se está financiando por la Administración, entonces esta modificación tiene un total de aumentos de siete millones quinientos setenta y siete mil para una disminución de siete millones quinientos cuarenta y nueve. Eso sería la modificación tres, no sé si hay alguna duda.

Libro de Actas  
Consejo de Sede

Benhil Sánchez toma la palabra, muchas gracias, doña Marileth, no sé si algún compañero o compañera tiene dudas con respecto al tema. Sí, aclarar que ese cambio en el de Valencia College obedece a que este año se logró hacer un contacto, bueno la carrera de Inglés logró hacer un contacto para que viniera un profesor de matemáticas de allá a compartir con los profesores de matemáticas de acá, pero eso significa que se tiene que hacer la visita recíproca, porque la idea es empezar a trabajar y a homologar cosas entre Valencia College y los cursos de matemáticas de la Sede, yo creo que esto es una gran oportunidad también, entonces la idea es mandar un profesor para que vaya en esta misma línea, o sea, hacer la parte recíproca para empezar a trabajar e ir vinculando, ya no solamente inglés, sino también el área de matemáticas y estadística, entonces yo creo que eso es un gran avance para la Sede en el tema de internacionalización, tal vez voy a aclarar en ese sentido; no sé si alguien tiene alguna duda, sino entonces continuamos. Ok, no hay dudas, doña Marileth es agradecerle un montón por el tiempo y después les vamos a comunicar que fue lo que el Consejo determinó.

Marileth Soto se despide, de acuerdo, hasta luego, buenas tardes.

Benhil Sánchez continúa, hasta luego. Ok los que estén de acuerdo con la modificación presupuestaria N°03-2024 entonces, por favor levantar una de sus manos con la cámara encendida.

Los miembros del Consejo de Sede toman el siguiente acuerdo por decisión unánime y en firme para ser entregado de inmediato:

**ACUERDO N°04-04-2024:**

**“Aprobar la modificación presupuestaria N°03-2024 de la Sede Regional de San Carlos por un monto de ₡ 7.577.640,00 para los aumentos y de ₡7.549.340,00 para las disminuciones.” ACUERDO FIRME.**

Ok aprobado por unanimidad y en firme muchas gracias.

**ARTÍCULO SEXTO:**

**SOLICITUD DE CONTINUIDAD DE PROYECTOS PAO 2025 DE DOCENCIA**

En este instante estamos esperando que la compañera María Gabriela Castillo Hernández, quien es nuestra Coordinadora de Docencia, se incorpore a la presentación. Bienvenida doña María Gabriela Castillo Hernández, aquí al Consejo de Sede, un placer recibirla acá, estamos con el tema Solicitud de Continuidad de Proyectos PAO de Docencia para el 2025, el cual se presentó por el oficio DSSC-045-2024, entonces doña María Gabriela usted tiene tres minutos para la exposición del tema a partir de ahora.

Gabriela Castillo toma la palabra, sí, buenas tardes, perfecto, realmente es muy breve don Benhil y compañeros del Consejo de Sede, nosotros hemos venido trabajando los

Libro de Actas  
Consejo de Sede

últimos años, dos proyectos en el área de Docencia que son el proyecto de la Cátedra de la Reserva de la Biosfera Agua y Paz y el proyecto Pensamiento Crítico. Con la cátedra hemos venido desarrollando muchas acciones y también apoyando fuertemente al comité local y el comité nacional de las Reservas de la Biosfera, gracias a este proyecto que tenemos, estamos logrando, pues que nuestra Sede, realmente haya tomado mucha fuerza también en lo que es la reserva y también en los proyectos que vamos trabajando juntos con la reserva con UNESCO, por ejemplo y con respecto al proyecto Pensamiento Crítico, hemos venido apoyando muchísimo a la parte académica en la formulación de propuestas de investigación, en este momento están trabajando con las carreras en la formulación de los programas de Extensión y Acción Social, es decir, son proyectos de los cuales hemos venido viendo frutos, entonces yo lo que estoy presentándoles a ustedes a través de ese oficio que les envié, es su aval para poder continuar con estos proyectos en el 2025, poniendo como metas las que les estoy proponiendo en el documento, estas metas se desglosan detalladamente, cuántas se cumplirían por cada semestre según estipulado por la Vicerrectoría de Docencia con respecto a cómo se debe presentar el proyecto, entonces más que todo es eso, que me permitan darle continuidad a estos dos proyectos en el 2025.

Benhil Sánchez toma la palabra, muchas gracias doña María Gabriela por la exposición, no sé si algún compañero o compañera del Consejo tiene alguna consulta con respecto a este tema. ¿No hay ninguna consulta? Ok entonces al no haber consultas le agradecemos a doña María Gabriela Castillo Hernández por la presentación y una vez que el Consejo haga la correspondiente deliberación, entonces se le comunicará cuál fue la resolución del Consejo.

Gabriela Castillo agradece.

El señor Decano continúa, muy bien los que estén de acuerdo con la solicitud de Continuidad de Proyectos PAO de Docencia 2025, que se envió por medio del oficio de DSSC-045-2024, entonces para que continúe los proyectos del Plan Anual Operativo Docencia para el 2025, los que estén de acuerdo por favor levantar una de sus manos con la cámara encendida ¿don Dennis?

Los miembros del Consejo de Sede toman el siguiente acuerdo por decisión unánime y en firme para ser entregado de inmediato:

**ACUERDO N°05-04-2024:**

**“Aprobar la Continuidad del Proyecto Plan Anual Operativo de Docencia para el año 2025” ACUERDO FIRME.**

Ok aprobado por unanimidad y queda en firme, muchas gracias.

**ARTÍCULO SÉTIMO:**

Libro de Actas  
Consejo de Sede

### EJECUCIÓN DEL SUPERÁVIT

En este caso pasamos al siguiente tema que es la ejecución del superávit, comentarles que en ese instante todavía no podemos darle respuesta a esta situación aquí en el Consejo, porque todavía estamos en la negociación con las otras Sedes, para recibir el dinero correspondiente para dicho tema. Decirles que dentro del plan nuestro con lo que sí tenemos y que ya se inició con los procesos es, si nos asignaron un dinero para comprar un microbús nuevo, ojalá para treinta personas o algo similar y también para un laboratorio de informática, usualmente que son de 24 computadoras. Estamos a la espera del superávit, ya del resto de superávit para poder ver si nos alcanza, esperamos que sí, para terminar de hacer el centro de referencia digital, entonces ya para el gimnasio, definitivamente no logramos la meta con las otras Sedes y entendernos desde esta óptica, ¿cómo está la cosa?, entonces ese punto tal vez para que lo tomen en cuenta, no sé si alguien tiene alguna duda con respecto a ese tema.

Milton Alfaro, no, yo duda no, tal vez sí que entender porque realmente uno es un poco nuevo en esto, que hay como dos líneas ahí en el superávit, verdad, hay una línea que viene que es con todo este dinero de la buseta y todo y después hay otra línea que es donde se estaba negociando con las Sedes, o sea, no viene todo junto para tenerlo claro.

Benhil Sánchez toma la palabra, vamos a ver, tal vez es importante sí entenderlo, del dinero para la buseta o el microbús y el laboratorio viene del superávit comprometido que a la hora, o sea, recuerde que los superávit se comprometen prácticamente a inicios del segundo periodo del año, o sea, después de julio empieza ya a hacerse la documentación y muchos de los procesos que se están llevando de adquisición de suministros no se han concluido, entonces está la reserva presupuestaria, pero todavía no se tiene claro, realmente cuánto dinero va a tener que pagarse, en este caso a nivel de toda la Universidad sobró un monto importante más de 400 millones, que quedaron de cuando se canceló todas estas con el superávit comprometido sobró dinero, entonces este dinero pudimos incorporarlo para este presupuesto para poder utilizarlo en lo que ya específicamente estaba, lo que eran compra entre la cuenta 5, entonces en este caso la Sede con la necesidad que tiene de transporte decidimos invertir en una microbús que el plan nuestro era comprar un bus, pero la diferencia económica era imposible porque lo que nos dieron fue un monto cercano a los 75 millones, entonces ahí fue donde entonces ya hicimos la modificación que ustedes sí lo pasaron, ya se subió, donde estaba tanto lo que es la buseta como ese laboratorio de informática que a nosotros nos urge seguir comprando computadoras. Este otro es el superávit libre, o sea la plata que definitivamente no pudimos gastar en el año por razones específicas y que la regla fiscal nos permite invertir, en este caso el superávit libre sí fue un monto interesante más de dos mil millones, pero se tuvo que repartir entre todas las Sedes a nosotros aproximadamente nos van a dar 310 millones, hemos estado negociando con las otras Sedes y creemos que vamos a llegar a los 400 millones de colones, con esto nos alcanzaría para arrancar el proyecto del centro de documentación, sin embargo, hoy solamente la Sede de Atenas el día de hoy ya nos confirmó, que nos dieron 30 millones, entonces ya llegamos a los 350 y ahora estamos a la espera de que otra Sede que muy posiblemente sea Alajuela, nos vaya a prestar los otros 50 para arrancar con el proyecto;

Libro de Actas  
Consejo de Sede

entonces no puedo hablarles de ese tema porque todavía esto no está claro bueno, estamos esperando a ver qué pasa, entonces no sé si hay otra consulta ¿don Milton o alguien más?

Milton Alfaro contesta, no, no, de mi parte claro, pero más bien era eso para que entendamos que íbamos en esas dos líneas.

Benhil Sánchez continúa, sí, así es el sueño nuestro era sinceramente hacer el gimnasio, que son 850 millones y hay muchas necesidades en la Universidad como para pretender que la UTN Sede San Carlos reciba un porcentaje mucho mayor que todas las demás, es muy duro, entonces diay no, ya estamos en la realidad de lo que podemos hacer en el corto plazo.

**ARTÍCULO OCTAVO:**

**FOTOGRAFÍA DEL CONSEJO DE SEDE**

El otro punto es la fotografía del Consejo de Sede que por favor doña Laura no sé si usted nos comenta este tema.

Laura Alfaro toma la palabra, sí, gracias, bueno, según la cotización, el señor acá de Real Digital (de la fotoestudio donde se cotizó) me indica que cuesta 80,000 colones, si él visita el lugar digamos, si él trae las cámaras y estamos nosotros todos juntos en el mismo lugar, me decía que también él puede, por ejemplo que nos coordinemos y que él deja un escenario montado ahí en la fotoestudio de él y que nosotros vayamos uno por uno, es decir, en dos días que nos indique y ahí las personas que lleguen, verdad, pero en ese caso nos cuesta 130.000 colones, porque lleva más edición, hay que recortar cada foto y luego que las personas sí se vea que estábamos todos juntos, entonces por más cómodo está esa opción que nosotros nos pongamos de acuerdo, que sea una fecha, que estemos acá tal vez ropa del mismo color, damos entre las personas que vayan a estar en esa fotografía pues el monto lo dividimos y de como son fondos propios, no es de la Universidad entonces podemos, si están de acuerdo pagarlo a hacer en el momento que ustedes deseen, no debe de ser ya ni obligatorio, pero cómo fue una solicitud de don Milton, entonces esa es la información.

Benhil Sánchez continúa, sí, yo sí creo que sí tenemos que tomarnos la foto, por lo menos en mi opinión, creo que hemos hecho un gran trabajo y sí, para la posteridad sí tiene que quedar de esta generación quedar una fotografía, de parte mía, yo sí estoy de acuerdo en que nos la tomemos y lo segundo, me parece que lo mejor es aprovechar un momento en que estemos todos y todas y tomar esa fotografía y aprovechar también para tomarnos un café, entonces puede ser que hasta el Decano invite, puede ser no se asusten, no sé si ustedes tienen alguna propuesta así rápidamente si ponemos una fecha o por lo menos dejamos tal vez que Laura nos coincida con una fecha ahí en el chat que tenemos en el Whatsapp y entonces ponernos de acuerdo todos y tomarnos la foto en algún lugar donde todos podamos llegar, no sé qué les parece.

Libro de Actas  
Consejo de Sede

Milton Alfaro, no, a mí me parece excelente yo de verdad creo que bueno, de hecho yo fui el que traje la idea en el sentido de que yo sí lo veo muy necesario, o sea, es parte del quehacer y yo sé que va a quedar en actas, pero luego con todo el corazón se nos va la teacher Yency, que le ha dado tanto a esta Universidad y yo creo que es un acto necesario en reconocimiento a todo lo que Yency ha hecho por esta Universidad, además de que ahorita hay otros miembros también, pero yo sí creo fielmente en eso.

Benhil Sánchez consulta a los demás miembros del Consejo.

Dennis Valverde, totalmente de acuerdo, creo que es justo y necesario.

Donald Zepeda aporta, yo pienso igual, veamos a ver cómo acomodar fechas nada más.

Benhil Sánchez, entonces no sé si les parece que le solicitemos a doña Laura que ella coordine unas fechas en el WhatsApp, nos pongamos de acuerdo todos y entonces ese día hacemos la fotografía y después vemos qué pasa si alguna persona no puede llegar ese día por alguna razón específica y vemos cómo lo podemos adjuntar a la fotografía, no sé qué les parece.

Milton Alfaro contesta, a mí me parece Benhil, de hecho yo creo que deberíamos aprovechar ahorita tal vez para la próxima reunión, no sé si podría ser que estamos un verano bonito que podamos tomar una foto allá en el Ecocampus, con un buen clima, eso ayuda a que la foto quede todavía mejor, o sea, usted sabe que los equipos que hay ahorita para tomar fotografías son buenos, pero la luz natural nunca sobra en este tipo de cosas, creo que podríamos hacer una reunión en el Ecocampus de la de nosotros, la que sigue ordinaria una cosa así y como bien usted dice podemos tomarnos un cafecito, aprovechar y tomar la foto y hacer la reunión ordinaria que sigue una cosa así que podamos valorarlo ahí.

Benhil Sánchez, sí, ok me parece bien, yo vuelvo a lo mismo y acojo esa ¿hacer la próxima reunión presencial dice usted?, entonces no sé si los demás están de acuerdo, sería ¿cuándo es la próxima presencial? Laura.

Donald Zepeda toma la palabra, el único detalle conmigo son los miércoles, porque yo tengo grupo, no sé si podemos pensar en otro día que no sea miércoles para evitar ese.

Laura Alfaro añade, yo apoyo a Donald, porque todos sabemos que no tenemos el equipo para hacer una reunión presencial grabada, como tiene que ser con audio y video entonces yo también preferiría que no fuera miércoles o que no fuera de sesión, digamos porque yo no voy a poder atender la directriz que tengo de grabar una sesión con audio y video.

Libro de Actas  
Consejo de Sede

Benhil Sánchez, entonces no lo hacemos en una sesión, sino que más bien convoquemos para otro día, para no meter en problemas al Consejo, verdad, pero sí, vuelvo a lo mismo yo, por lo menos mi opinión es que tal vez ahí pongamos unas fechas en el WhatsApp y tratemos de todos de cumplirla y decirle a todos los demás compañeros y compañeras, que no están hoy acá para que podamos, ahí tendríamos que organizarnos con Yency, para que ella pueda venir.

Laura Alfaro, yo voy a conversar con ella para ver cuando finaliza su incapacidad, porque estaba en incapacidad y ahora en licencia.

Benhil Sánchez, si hay que ver qué entonces.

Laura Alfaro, sí, a ver cuándo vuelve y yo hablaría con ustedes, con cada uno para ver si podemos y si no tal vez a las 5 de la tarde o no porque ya es sería de noche.

Donald Zepeda aporta, pero ella termina esta semana porque es una semana lo que le dan por la muerte de un papá y como se le murió a ella el domingo, entonces yo supongo que el lunes ya estaría por estos lados.

Benhil Sánchez, con respecto a ese tema yo sé que no está agendado, lo podemos ver en asuntos varios, enviar algo, como un documento algo así por el tema de la muerte de la mamá.

Donald Zepeda añade, yo lo iba a decir, a mi se me olvidó enviarlo para asuntos varios, incluso yo comencé a buscar algún aviso UTN y no vi ninguno, no sé si es que se les pasó por alto, pero no vi nada, verdad y tal vez sí sería importante.

Benhil Sánchez, entonces hagamos una cosa en asuntos varios vemos ese tema, entonces el acuerdo es, no sé los que estén de acuerdo, en que nosotros pongamos de coordinadora de la fecha a doña Laura Leticia Alfaro Agüero, para hacerlo en los próximos días no, no darle muchas largas para que tengamos ese espacio, ¿estamos de acuerdo?

Los miembros del Consejo de Sede manifiestan estar de acuerdo.

Laura Alfaro consulta ¿se toma como acuerdo con un número o no?

Benhil Sánchez indica, no sé ¿qué le parece?

Laura Alfaro contesta, yo atiendo la solicitud de ustedes así, pero como pregunta que sí están de acuerdo.

Benhil Sánchez consulta ¿técnicamente tenemos que tomarlo como un acuerdo?, porque ya todos votaron, ¿lo ponemos como un acuerdo?, de la siguiente manera: tomarnos la

Libro de Actas  
Consejo de Sede

fotografía e instruir a la señora Laura Leticia Alfaro Agüero a que encuentre una fecha en la cual la gran mayoría pueda y empezar con el trámite para la fotografía, la cual nosotros vamos a sufragar entonces no hay ningún problema.

Laura Alfaro indica, listo.

Los miembros del Consejo de Sede toman el siguiente acuerdo de manera unánime:

Acuerdo N°06-04-2024

“Instruir a Laura Leticia Alfaro Agüero para que coordine una fecha para la toma de la fotografía grupal de los miembros del Consejo de Sede, la cual será sufragada de fondos propios”.

Muy bien, muchas gracias.

ARTÍCULO NOVENO:  
INFORME DEL DECANO

Vamos al otro punto que es el informe del Decano, ya con anticipación se envió la bitácora con las principales funciones, no sé si tienen alguna duda. Ok al no haber dudas entonces pasamos a asuntos varios.

ARTÍCULO DÉCIMO:  
ASUNTOS VARIOS

No sé don Donald si quiere exponer el tema usted.

Donald Zepeda toma la palabra, no, no lo único que tal vez como Consejo de Sede manifestarnos o hacerle llegar a Yency la condolencia por la muerte de la mamá, que sea con un acuerdo, pero yo no sé si a quién le corresponde también que en avisos UTN, porque yo he visto pero nunca vi el de ella.

Benhil Sánchez, hagamos una cosa, entonces no sé si hacemos un oficio, hacemos un documento de parte del Consejo, dándole las más sinceras condolencias a la compañera Yency Castro y a la vez entonces solicitamos, Laura, que tal vez es Mercadeo para que ellos también suban la esquila, entonces quedamos ¿todos estamos de acuerdo con eso?

Milton Alfaro toma la palabra, yo sí quiero indicar que la nota de parte del Consejo, pues se ve muy bien vista, a mí yo no sé, digo que valdremos bien pedirle a Mercadeo eso, porque ya cuando eso se publica tantos días después yo siento que ya no tiene la razón de ser, no sé si será, me siento, no sé muy delicado obvio lo que sea, pero yo digo que publicar eso 8 días después de que ya falleció la señora y todo ya yo no le veo mucho sentido, repito es mi posición si todo el resto de compañeros creen que sí es necesario

Libro de Actas  
Consejo de Sede

no es que esté en desacuerdo, nada más pido valorar, si de verdad será importante hacerlo ya con esos días de atraso, no sé, me parece.

Benhil Sánchez indica, escucho opiniones.

Donald Zepeda contesta, ok, preguntémosle a Mercadeo a ver qué es lo que ellos opinan al respecto, porque yo igual, o sea, yo no estoy pidiendo que se publique, sino que yo comencé a verlo y no hay nada.

Benhil Sánchez añade, yo tengo que decirlo don Donald, que yo usualmente es el que o Laura son los que mandamos a decir que se publique, le decimos a Mercadeo, pero esta vez honestamente creo que no nos dio la cabeza, a mí al menos no me dio, verdad decirle que tal vez hiciera la esquila y más bien me disculpo, pero sí participé de las honras fúnebres allá en Tres Esquinas, ahí la acompañamos a ella y a sus hijas en este momento dolor, pero sí podemos hacer la consulta, usted lo que dice Donald, es que valoremos con Mercadeo si vale la pena no, ya hacer la esquila a esta altura.

Donald Zepeda, lo que está diciendo Milton yo lo que digo que tal vez nosotros como Consejo de Sede sí deberíamos de mandarle cómo Consejo de Sede, verdad a ella porque ha estado ahí, ya lo otro si Milton decía que hay que valorar si vale la pena o no publicar.

Benhil Sánchez, sí, sí, no estamos de acuerdo que el oficio sí hay que hacerlo con eso estamos todos de acuerdo, es con la esquila, verdad, entonces, yo le voy a preguntar a Mercadeo, si ellos lo valoran que ya no se puede hacer o que más me bien, es ver cómo tal vez la próxima vez no nos pase, espero que no se muera nadie más, pero pues que nos pase y que ellos valoren si todavía se puede subir, díay se sube. Entonces no sé si hay algún otro tema o algún otro asunto vario. Ok al no haber más asuntos varios entonces al ser las cuatro y cincuenta y tres de la tarde se da por finalizada la sesión N°04-2024 del miércoles 6 de marzo del presente año. Se les agradece a todos y a todas bueno, en este caso a doña Diana, haber participado en esta sesión y sacar el tiempo para para apoyar el Consejo de Sede, entonces le solicitamos a doña Laura para la grabación.



Benhil Sánchez Porras  
Presidente

